RAMÓN SÁNCHEZ MARTOS

Licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid (UCM) 1990-1995.

Desde el año 1996 ha trabajado y colaborado en diversos medios de comunicación, comenzando su experiencia laboral en el Semanario Vista Alegre y en Televisión Torrevieja (TVT). Ha sido corresponsal en la Vega Baja en el Diario El Mundo (edición Alicante), corresponsal de Deportes de la Agencia EFE, colaborador el Diario ABC edición Comunidad Valenciana y de El Periódico de Alicante.

De 2001 a 2015, y de 2019 a día de hoy, dirige el Departamento de Comunicación del Ayuntamiento de Torrevieja.

Además, 2015 a 2019 ha sido Director del Departamento de Revistas del Instituto Alicantino de Cultura "Juan Gil-Albert".